
 
An die 
Bezirksbürgermeisterin 
im Stadtbezirk 
Herrenhausen-Stöcken 
Frau Marion Diener 

 
Fachbereich Steuerung, Personal und Zentrale Dienste 
Bereich Rats- und Stadtbezirksratsangelegenheiten 
 

Hannover, 12.02.2013 
 
Anfrage   gem. § 14 der Geschäftsordnung des Rates 
   der Landeshauptstadt Hannover 
   in die nächste Sitzung des Bezirksrates 
 

   LED – Lampen für den Stadtbezirk Herrenhausen-Stöck en 
 
 
In einigen Stadtbezirken werden Straßenlaternen bereits mit energiesparenden LED-Lampen 
ausgestattet bzw. umgerüstet. 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Gibt es im hiesigen Stadtbezirk schon LED-Straßenlampen? 
 
2. Gibt es einen Zeitplan für die Umrüstung bestehender Lampen oder Laternen? 

 
3. Gibt es auch alternative Energiesparprodukte (z.B. Energiesparlampen) oder Lampen, 

die sich nicht für eine Umrüstung eignen? 
 
gez. Holger Diener 
 

 

 

(Fraktionsvorsitzender) 

Herrenhausen - Stöcken  
Holger Diener, 30419 Hannover 
 


